

21 & 22
JUN
2018
AVIGNON

4^{ME} ÉDITION
CosmeticDays
2018

LES HUILES ESSENTIELLES

dans les cosmétiques, les dispositifs médicaux, les biocides et en aromathérapie

BULLETIN D'INSCRIPTION EXPOSANT

EXHIBITOR APPLICATION FORM

1 – Coordonnées / Company details

Société / Company Name

Adresse / Address

CP / Zip Code Ville / Town

Pays / Country

Tel / Phone (+) Fax (+)

2 – Contact salon / Exhibition Contact

Nom / Last Name

Prénom / First Name

Fonction / Position

Ligne directe / Direct Line :

E-mail :

3 – Exposition / Exhibition

Stand de 6 m² / Booth 6 sqm = 2500 € HT

Inclus: espace cloisonné, éclairage, enseigne, 1 table et 3 chaises, ainsi que 2 badges pour accès aux conférences et diner de gala

Included: area with partitions, lighting, sign, 1 table and 3 chairs, and 2 badges to conferences and gala dinner

4 – Paiement / Payment

Un acompte de 50% à la signature du bulletin d'inscription / A 50% of deposit when sending the application form

Le solde de 50% avant le 1^{er} mars 2018 / The balance payment of 50% shall be paid before March 1st 2018.

Par chèque à l'ordre de / by cheque made payable to : COSMED

Par virement à notre banque / By bank transfert on the account:

FR76 1009 6180 6200 0522 6780 162 (IBAN) – BIC : CMCIFRPP

5 – Conditions générales de vente / General Rules & regulations

J'accepte les conditions générales de vente ci-dessous / I accept the general rules & regulations below

1 - Toute annulation doit être formulée par écrit. Toute annulation après le 1^{er} mars 2018 donnera lieu à une facturation de 50% des frais d'inscription. 2 - Conditions de paiement : L'accès au congrès pourra être refusé si la facture n'est pas intégralement réglée au 1^{er} mars 2018. 3 - Assurance : toutes les entreprises doivent avoir souscrit une assurance appropriée pour la responsabilité civile.

1 - Any cancellation must be in written. The buyer will be charged for 50 % of the subscription in case of cancellation after March 1st 2018. 2 - Payment: Access to the conference may be refused if the invoice is not completely paid on March 1st 2018. 3 - Insurance: all companies must subscribe adequate insurance for civil liability.

Cachet, date, signature / Company stamp, date, signature :